

**Ä9 zu KW1: Kommunalpolitische Erklärung: Weil wir hier leben**

Antragsteller\*innen      Grüne Jugend Bayern (dort beschlossen  
am: 11.10.2019)

**Antragstext**

**Von Zeile 48 bis 50 einfügen:**

komfortable Infrastruktur für Fahrräder und Pedelecs, CarSharing- Angebote und eine gute Vernetzung aller Verkehrsmittel. In mittleren und großen Städten Bayerns fordern wir mittelfristig autofreie Innenstädte.

Wir GRÜNE machen Bayern zum Fahrradland. Dafür wollen wir in den Städten und

**Begründung**

Durch Verdrängung des Individualverkehrs aus dem Stadtzentrum erhöhen wir die Lebensqualität enorm. Es ist eine urgrüne Forderung, dass die Stadt den Menschen gehört, nicht den Autos. Durch passende ÖPNV Angebote und Radverkehr im Innenstadtbereich sowie leihbare Lastenräder kann eine hohe Mobilität weiterhin garantiert werden.